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■ 各地の取組 
 

【報道資料】 
 

○ 朝鮮学校：審査停止で訴訟準備、授業料無償化適用めぐり【毎日 JP 6.24】 
 

 全国朝鮮高級学校校長会の慎吉雄（シン・ギルン）会長は２３日、文部科学省が朝鮮学校への授業料無償

化適用の審査を停止して生徒が不利益を受けたとして、国を相手にした損害賠償訴訟を準備していることを

明らかにした。慎会長は東日本大震災後に初めて同省に審査再開を要望。遅くとも７月までに審査が再開さ

れなければ提訴に踏み切るという。 

 朝鮮学校への適用審査は、北朝鮮による韓国砲撃を受けて昨年１１月に停止され、３月の震災もあり同省

の事務手続きが進んでいない。全国の朝鮮高級学校１０校で今春は約７００人が卒業し、今年度は約１７０

０人が在籍している。慎会長は「解決できない時には近々法廷闘争になると思う」と述べる一方、「日本にい

る高校生がみんな受給しているのに（朝鮮学校の）生徒に傷は負わせられない。日本の良心を見せていただ

きたい」と審査再開を訴えた。 

 

○ 朝鮮学校無償化訴え８８０人が集会 近畿６府県保護者ら【asahi.com 6.24】 
 

朝鮮学校への高校無償化制度適用を求める集会が 23日、大阪市中央区で開かれ、近畿 6府県から保護者ら

約 880 人が参加した。速やかな適用のほか、同制度に基づく昨年度分にさかのぼった就学支援金支給を菅直

人首相らに求める要請文を採択した。  

 朝鮮学校の無償化は北朝鮮の韓国砲撃事件を受け、適用手続きが凍結状態となっている。集会では「朝鮮

学校の除外は国際人権規約などに違反する」などと指摘する声が上がった。大阪朝鮮高級学校（大阪府東大

阪市）を今春卒業した李栄輔（リヨンボ）さん（19）は参加者を前に「私たちが受けた不当な扱いを後輩に

は受けさせたくない」と訴えた。  

 

○ 日朝松本市民会議第 28 回定期総会【6.22】 
 

 去る 6 月 22日、日朝松本市民会議大 28回定期総会が松本勤労福祉センターで行われた。総会では 2010 年

度活動報告と 2011 年度の活動方針の発表、役員の改選等が行われた後、大阪経済法科大学の吉田康彦客員教

授が「朝鮮半島のゆくえ」と題し記念講演を行なった。同教授は講演で「日朝関係は米朝の函数だ。米朝が

動かないと日朝も動かない。日朝を動かして、返す刀でオバマ政権を動かす戦略と実行力が日本外交に求め

られる」と言及した。総会では東アジアの平和と安定、繁栄に寄与するための外交戦略の確立、一刻も早い

日朝交渉の再開と国交正常化実現を求める総会決議が採択された。 

 

○ 日朝正常化議連が再始動【時事 6.15】 
 

超党派の「日朝国交正常化推進議員連盟」は 15日午前、衆院議員会館で総会を開き、会長に、山崎拓前自

民党副総裁に代えて衛藤征士郎衆院副議長を充てることを決めた。山崎氏が 2009 年の衆院選で落選した後、

休眠状態となっていた活動を再開する。拉致問題で進展がない中、北朝鮮の金正日労働党総書記が先月の中

国訪問で 6 カ国協議に意欲を示したことなどを踏まえ、日朝の直接対話再開に向けて政府への働き掛けを強

める方針。総会には、民主、自民、公明、共産、社民、国民新の各党から約 15人が参加した。 

 



【朝鮮新報関連記事】 
 

○ 群馬・西毛で被災地支援バザー、朝・日の女性が連帯して 
  http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51723 
 女性同盟群馬・西毛支部と「西毛地域朝鮮女性と連帯する会」（国峯溌子会長）が５月 21 日、総聯支部前

の公園で朝・日友好バザーを開いた。「連帯する会」では過去 31 年間、毎年 5 月の第３土曜日に講演会… 
 

○ 岡山初中運動会 元 J リーガーも参加 
  http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51720 

 …昼食時に行われたチャリティー競技では、サッカー部後援会が招請した元Ｊリーガーのラモス瑠偉氏が

参加し、注目を集めた。ラモス氏は、「人探し」などの競技にも参加。また、サッカー部生徒を… 

 

○「高校無償化」東京集会に日本各地、南朝鮮から１千人 
  http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51752 

 …昨年３月から始まり５回目となった集会には、日本各地のみならず、南朝鮮からも支持者が駆けつけた。

集会では、各界からの発言があり、参加者たちは盛大な拍手で支持の意を示し、朝鮮学校への「無償化」…  

 

○「高校無償化」適用求める近畿集会、880人以上が結集 
  http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51751 

 …「即刻、朝鮮高校に『無償化』を！６．２３近畿集会」が２３日、エル・おおさかで行われ同胞、日本

の人々、関係者ら 880 余人が参加した。主催したのは、同実行委員会。近畿地方２府４県にある 15 の日… 

 

○ 「高校無償化」朝鮮学校関係者 文科省大臣に要望書 
  http://jp.korea-np.co.jp/article.php?action=detail&pid=51750 

 朝鮮学校への「高校無償化」制度適用に関する手続きの早急な再開を求め 6月 23 日、全国朝鮮高級学校校

長会代表の慎吉雄・東京朝鮮中高級学校校長と崔寅泰・茨城朝鮮初中高級学校校長、姜文錫・神奈川朝鮮…  

 

■ 今後の取り組み 
 

○ 緊急企画！朝鮮学校が日本社会に問うもの 
 

【日 時】2011年 7月 7日 木曜日 18：30～20：30 

【場 所】京都大学（吉田南キャンパス）総合人間学部棟 1階 1102教室 

【内 容】講演：「在日朝鮮人の民族教育」（講師）金尚均龍谷大学法科大学院教授 

     現状報告とリレートーク 

【参加費】500円 

【主 催】京都大学コリアン学生の集い 

 

○ 朝鮮映画週間「安重根、伊藤博文を撃つ」 
 

【期 間】7 月 2 日（土）～15 日（金） 

【場 所】シマスコーレ（JR 名古屋駅から徒歩 3 分） 

【料 金】1500 円（大学、専門学校生 1300 円） 

 

○「ヒムネジャ ハムケ 東北朝鮮初中級学校」復興支援コンサート 
 

【日 時】7 月 9 日（土） 午後 2 時 15 分～ 

【場 所】東北朝鮮初中級学校 

【内 容】河津聖恵さんや許玉汝さんら詩人や芸術家たちが出演します。 

【問合せ】06-6976-6477 
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